En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 17:00 hrs. diecisiete horas, del día viernes 20 veinte de Diciembre del año 2019 dos mil diecinueve v con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, fracción VIII, de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, y por el Artículo 18.3, fracción IV, del Reglamento Interior del Ayuntamiento, se reunieron en las instalaciones de la Escuela de Música "Rubén Fuentes", ubicada en la calle Federico del Toro No. 138 en esta ciudad, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno, para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 13 trece. - - - - - - - - - - - -PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Buenas tardes Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José Chávez Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro Barragán Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Vicente Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos García. Sr. Presidente, reporto a Usted la asistencia de 13 Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. (Faltó el C. Arturo Sánchez Campos, José Romero Mercado, Vicente Pinto Ramírez) C.

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga: Gracias
Señor Secretario, muy buenas tardes a todos. Una vez
integrado certificado el quórum legal para sesionar, declaro
formalmente instalada la Sesión Solemne No. 13 trece,
proceda al desahogo de la misma, Señor Secretario
SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día
PRIMERO: Lista de asistencia, verificación de quórum e
instalación de la Sesión
SEGUNDO: Lectura y aprobación del orden del día
TERCERO: Honores a la Bandera y entonación del Himno
Nacional Mexicano
CUARTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó
llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento
QUINTO: Mensaje Oficial por el Presidente Municipal. J. Jesús
Guerrero Zúñiga
SEXTO: Entrega de reconocimiento al C. DAVID ISAI FLORES
VELAZQUEZ. Como ciudadano distinguido
SEPTIMO: Mensaje del galardonado C. DAVID ISAI FLORES
VELAZQUEZ
OCTAVO: Clausura de la Sesión
C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:
Señores Regidores, está a su consideración el orden del día, si
esta por la afirmativa de aprobarlo les pido levantar su mano
13 votos aprobado por mayoría calificada
TERCER PUNTO: Honores a la Bandera y entonación del
Himno Nacional Mexicano. Se Ileva a cabo los Honores a la
Bandera y Entonación del Himno Nacional
CUARTO PUNTO: Lectura del punto de acuerdo en que se
determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento
C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: En
Sesión Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 38 de fecha

5 de diciembre de 2019 en el punto No. 4 se determinó celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento para hacer entrega de reconocimiento al Ciudadano Distinguido al C. David Isaí Flores Vealazquez, el día 20 de diciembre del año 2019 en punto de las 12 horas en las instalaciones que ocupan la Escuela de Música Rubén Fuentes en esta ciudad. - - - - - - - - - - - -**QUINTO PUNTO**: Mensaje Oficial por el Presidente Municipal. C. Presidente Municipal. J. Jesús Guerrero Zúñiga: Buenos días, bienvenidos a nuestra escuela de la música, felicitar a nuestros Regidores, a nuestro Secretario General, pero principalmente, a nuestro compañero Regidor Noe Saul Ramos García, que fue el creador de esta iniciativa. De Igual manera quiero saludar a nuestro Jefe de Gabinete Juan Figueroa Barajas, también a todos los compañeros del Ayuntamiento, Jefes y Directores, y sobre todo, felicitar y agradecer la presencia de los familiares de David Isaí Flores, gracias a todos ustedes. Nuestro Homenajeado David Isaí Flores Velázquez, nació en la ciudad de Guadalajara Jalisco el 11 de Junio de 1981. A muy temprana edad, sus padres, Luis Flores Batista y Josefina Velázquez Ponce, se mudaron a Ciudad Guzmán, Jalisco, en donde David inició sus primeros indicios en Música a la edad de 9 años. Participando con varias agrupaciones locales, comenzando así su carrera y su pasión por la guitarra y la música popular, pero no fue hasta la edad de 15 años que tuvo la oportunidad de ingresar al Departamento de Música de la Universidad de Guadalajara, bajo la tutela del concertista David Mosqueda, comenzando así, sus estudios en Música Clásica y realizando sus primeras presentaciones como solista, en diferentes lugares del país y asistiendo a festivales de guitarra en ciudades como Morelia y

Paracho en el Estado de Michoacán; Cuernavaca, Morelos; Guadalajara, Jalisco, entre algunas otras ciudades. Años más tarde, fue becado por la Secretaria de Cultura del Estado de Jalisco, para asistir al "Festival Internacional de Guitarra" en la ciudad de Córdoba, España en el 2001, en donde realizó cursos de perfeccionamiento en composición e interpretación con el reconocido director, compositor y guitarrista Leo Brouwer. Ese mismo año, realizó una gira como solista por todo el Estado de Jalisco, presentándose en cada uno de los 125 municipios que abarcan nuestra entidad. En el año 2002, vuelve a España, a la siguiente edición del "Festival internacional de Guitarra" de Córdoba, España, participando en el concierto de alumnos de dicho festival. Ese mismo año, viaja a la ciudad de Sevilla en Andalucía, en donde queda bajo la revisión de la reconocida guitarrista, María Esther Guzmán, con quien estudia por 2 años, realizando presentaciones en varios lugares de la misma ciudad. Ha realizado cursos de perfeccionamiento, con distinguidos guitarristas como Manuel Barrueco, David Russell, Víctor Pellegrini, Pepe Romero, Roland Dyens, Eduardo Fernández, Sergio Assad entre muchos otros. En el 2004, viaja a la ciudad de la Habana Cuba, al "Festival Internacional de Guitarra", el cual fue en homenaje a su maestro Leo Brouwer, participando en los cursos formativos de dicho festival. En el 2011, participa nuevamente el "Festival Internacional de la Guitarra" de Córdoba, España, pero en esta ocasión como alumno activo en los cursos formativos de Flamenco, con los maestros Manolo San Lucar y José Antonio Rodríguez (ex guitarrista de Alejandro Sanz), con quien continua posterior a dicho festival, en la ciudad de Sevilla, España. Actualmente, radica en la ciudad de San José del Cabo, Baja California Sur, en donde ha realizado diversas

actividades como Director de la Escuela de Contemporanea Sonata Music School, con participaciones en la radio y diversas presentaciones como solista y con otras agrupaciones, en eventos privados y eventos destinados para el turismo y el municipio. David Flores, como es conocido en el mundo artístico, cuenta con una trayectoria además como músico, arreglista, compositor y productor. En 2016, tuvo el lanzamiento de su disco como solista, realizando gira en algunas ciudades de México y Europa. Es un honor y quiero aprovechar que estés con nosotros David en la esta escuela de la música, para nosotros es un orgullo homenajear a personas como tu, gente con ese talento que pone en alto el nombre de nuestro querido Zapotlan, hoy gracias al equipo que estamos haciendo con nuestro jefe de Gabinete y al Director de Cultura de nuestro Municipio es realidad este escuela que alberga mas de 1000 niños donde estamos trabajando para tener nuevos talentos, somos una ciudad de grandes artistas, asi lo dice la historia, creo que hoy vienen muchos talentos como el tuyo y que aparte tenemos muchos niños que tienen talento extraordinario por eso estamos buscando alentar la música para sacar nuevos talentos, tenemos que tener un nuevo Rubén Fuentes, una nueva Consuelito Velazquez, y un nuevo José Clemente Orozco, por eso nosotros seguiremos trabajando el tema de la cultura para seguir fomentando el talento en nuestro querido Zapotlán, no necesito decírtelo. Zapotlán es tu casa, muchas gracias por dar ese talento, por tu música y desearte lo mejor, y decirte que por gente como tu somos Tierra de Grandes, muchas gracias y en hora buena - -

SEXTO PUNTO: Entrega de reconocimiento al C. DAVID ISAI
FLORES VELAZQUEZ. Como ciudadano distinguido. Se hace
entrega del reconocimiento por parte del C. Presidente
Municipal
SEPTIMO PUNTO: Mensaje del galardonado C. DAVID ISAI
FLORES VELAZQUEZ
C. David Isai Flores Velazquez: Antes de leer lo que tengo
preparado, quiero decirles que me siento muy honrado, esto es
algo completamente inesperado, Señor Presidente muy
agradecido, quisiera agradecer al Sr. Daniel Vargas, Secretario
General al Sr. Juan Manuel Figueroa, el en particular es una de
las personas que respeto como músico pero que quiero más
como amigo, muchas gracias, no puedo dejar de lado a la
Señorita Claudia Zúñiga, ella fue cómplice en este evento, y
voy a decir unas pocas palabras, voy a compartir con esto un
mensaje, es un honor tener la primera escuela de música, me
conmueve en demasía y es un gusto estar aquí y con el trabajo
de los profesores y la disciplina de los jóvenes vendrán esa
personas celebres a reafirmar que el municipio tiene talento a
nivel mundial, gracias de corazón y comparto unas palabras
con ustedes. Desde niño maquille con ilusiones las ganas de
poder ser músico, poner a trabajar el arte, esas que seguirán
aun después de que su servidor perezca pues la música es tan
antigua como el universo mismo, la música en esta época
implícita en nuestros corazones y por lo tanto es algo que no
podremos quitar de nuestras vidas, aun en tiempos turbios. Me
ha comentado que es una profesión difícil, sin embargo les
puedo decir que desde que descubrí la música no he dejado de
trabajar ni un día de mi vida, es verdad que no existe una ruta
corta para trabajar, pero con voluntad y disciplina todo mundo
cae, en su respectivo lugar, no te preocupes tarde o temprano

cae el subirte a un escenario, pero trabaja para que este sea tu lugar de esperanza, que nuestra meta no sea entretener si no la de compartir y seguir creado, pues es solo ahí en donde encontraras descanso para tu alma, yo sin saberlo, mi quitarra se convirtió después de un tiempo en una balsa que llevaría a otros continentes, se convirtió en mi traductor y mi diccionario, pues sin poder tener idiomas, el idioma era la música, me enseño que los humanos tenemos corazón y oídos, manos para recibir ideas y sentimientos que solamente es ahí donde yo la he encontrado, el honor que recibo en este día tan especial, es simplemente un cumulo de aplausos por parte del público maravilloso que siempre he amado, amado tanto como a esta tierra, Zapotlán el Grande, que me regalo mi primer guitarra, mis primeros acordes, mis primeros escenarios, tierra y cuna de grandes celebres como el gran José Rolon, Rubén Fuentes, Consuelito Velazquez, Juan José Arreola, José Clemente Orozco y muchos más que nuestra tierra ha visto nacer y que seguramente va a continuar, como último me gustaría aportar un mal consejo para los jóvenes que comparten este sueño, y digo mal consejo porque no sé si les funcione no decaigas en los brazos del conformismo, de la utopía sobre algo bueno que se ve lejano, recuerda siempre que la productividad para un artista según la frese es comunitaria, que nadie te haga desistir de tu sueño, que tu meta sea siempre compartir y ofrecer con amor con el único espíritu de hacer volar el alma a quienes te escuchen, son los deseos de este humilde servidor. Que dios les bendiga,

OCTAVO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - -

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:
Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta

Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal haga la clausura de la misma. *C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:* Gracias Secretario. Siendo las 12.05 hrs. del día viernes 20 veinte de Diciembre del 2019 dos mil diecinueve, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 13 trece, muchas gracias a todos Ustedes, que pasen buena tarde